



Mensaje de la Dra. Grace Marie Carro Nieves



*Dra. Grace Marie Carro Nieves
Catedrática
Decana Facultad de Educación
Universidad de Puerto Rico*

Con mucho entusiasmo, les recibimos en este *Encuentro de Cátedras UNESCO de América Latina y el Caribe* con la certeza de que la transmisión del conocimiento a través de diversos países permite el fortalecimiento de redes universitarias, lo cual promueve, a su vez, el desarrollo de la Educación Superior. Para la Facultad de Educación Eugenio María de Hostos, este evento es una oportunidad extraordinaria para fomentar lazos de hermandad y

compartir, con colegas de América Latina y el Caribe, asuntos de gran importancia en el área de investigación científica, internacionalización, inclusión y diversidad. Dichos temas, de gran prioridad común, provocarán una discusión certera sobre nuevos modos de conocimiento, derechos humanos y justicia social, así como la relevancia de consolidar y fortalecer la academia a través de redes y consorcios. Pretendemos fomentar, además, la participación activa de investigadores, docentes y la comunidad universitaria en general con interés de enriquecer la Educación Superior.

El *Encuentro de Cátedras* expondrá y promoverá, además, las cátedras originadas en la Facultad de Educación y la Facultad de Estudios Generales de la Universidad de Puerto Rico, Recinto de Río Piedras: la Cátedra UNESCO de Educación para la Paz y la Cátedra UNESCO Creación de Conocimiento, Innovación y Colaboración en Educación Superior. Originada en 1997, la Cátedra UNESCO de Educación para la Paz tiene como objetivo principal educar para la promoción de una cultura de paz en y desde la universidad. Su trabajo en docencia, investigación y acción por la paz tiene como ejes centrales los derechos humanos y la sustentabilidad planetaria. Por su parte, la Cátedra UNESCO Creación de Conocimiento, Innovación y Colaboración en Educación Superior pretende propiciar la transformación, la colaboración y el desarrollo de las instituciones en la región de las Américas, el Caribe y la comunidad de conocimiento internacional.

Desde nuestras Cátedras, la Universidad de Puerto Rico cumple con su misión de promover una educación de la más alta calidad, desarrollando y dando prioridad a experiencias innovadoras y pertinentes en sus programas y áreas de investigación, de servicio a la comunidad y de educación continua. Ciertamente, se sitúan como espacios que contribuyen, excepcionalmente, al quehacer académico y profesional de nuestro Recinto.

Reiteramos nuestro compromiso con la transformación de la Educación Superior a través de la participación internacional, que promueva el conocimiento y la solución de problemas globales, y que, además, valore la solidaridad y el derecho fundamental a la educación.

Abrazamos a nuestros colegas de América Latina y el Caribe, y les extendemos una cordial bienvenida a esta maravillosa actividad.